

НЕВСКИЙ ПОБЕДИТЕЛЬ



St. Petersburger Spitze Text u. Fotos: Peter Machetanz

Anfang Dezember 2002 war ich eingeladen in St. Petersburg/Rußland zwei Tage auf der Internationalen Zuchtschau zu richten. Zu meiner großen Überraschung traf ich dort auch eine beachtliche Zahl von Deutschen Spitz im Ring an. Alle Größenvarianten und viele Farben stellten sich meinem Urteil. Die Aussteller waren sehr interessiert als sie hörten, daß ich Spezialrichter für ihre Rasse bin. Die mitgebrachten Vereinszeitungen und Info-Broschüren wurden mit großem Interesse betrachtet und die russischen Spitzfreunde gaben mir viele Grüße nach Deutschland mit. Einige wollen sogar nach Dortmund zur Weltsiegerschau kommen.



oben: Olga Nirkowskya aus Moskau ist vom Keeshond und German Wolfsspitz Club. Ihre gezeigten Wolfsspitze in St. Petersburg waren finnischer und skandinavischer Abstammung.



links: Auf Platz 2 in der FCI-Gruppe 5 platzierte ich »Pronovais Phoenix Elvis the King«, einen in Deutschland geborenen Zwergspitz wie ich später im Katalog feststellte.

